



## Secrétariat général (SG)

Genève, le 27 avril 2020

Contact: Bureau du Secrétaire général  
Tél.: +41 22 730 5111  
Télécopie: +41 22 733 7256  
Courriel: [SGO@itu.int](mailto:SGO@itu.int)  
Réf.: Lettre circulaire/CL-20/20

- Aux États Membres de l'UIT
- Aux Membres de Secteur, aux Associés, aux établissements universitaires
- Aux missions permanentes à Genève

Objet: **Report de la manifestation ITU Digital World 2020**

Madame, Monsieur,

Je tiens à vous informer qu'en raison de la crise mondiale liée au COVID-19 que nous traversons actuellement, la manifestation d'ITU Telecom de cette année, à savoir **ITU Digital World 2020**, qui devait initialement se tenir à Hanoï (Viet Nam), du 6 au 9 septembre 2020, aura lieu en septembre 2021, **au même endroit, en tant qu'ITU Digital World 2021.**

Le report de cette manifestation est une décision difficile qui a été prise conjointement par l'UIT et le Gouvernement du Viet Nam, pays hôte d'ITU Digital World, compte tenu des nombreuses restrictions en vigueur concernant les voyages, les rassemblements de grande envergure et les contacts sociaux. Nous estimons qu'il s'agit de la meilleure solution pour garantir le bien-être et la sécurité de tous les participants et organiser une manifestation fructueuse à une période moins incertaine.

Cette crise mondiale sans précédent a souligné le rôle fondamental que jouent les TIC dans les économies, les sociétés et le quotidien de chacun, partout dans le monde, afin de lutter contre la pandémie de COVID-19 et d'assurer des fonctions essentielles pour l'emploi, l'éducation, la santé, le divertissement et les relations sociales. Cependant, cette crise a également révélé toute l'ampleur des inégalités qui existent à travers le monde en termes d'accès aux TIC et aux avantages de la transformation numérique, mettant plus que jamais en évidence l'importance des travaux de l'UIT, en tant qu'organisation agissant pour connecter ceux qui ne le sont pas encore et à réaliser les ODD.

[ITU Digital World 2021](#) constituera une tribune importante afin de réunir la communauté mondiale des TIC pour mener un débat et prendre des mesures sur ces questions, étudier les conséquences du COVID-19, première pandémie de l'Histoire de l'humanité caractérisée par une utilisation aussi massive des TIC et des réseaux sociaux, et renforcer notre approche multilatérale collective. En outre, dans la mesure où cette édition marquera le 50ème anniversaire des manifestations d'ITU Telecom, elle sera l'occasion de célébrer un demi-siècle de progrès technologiques et de collaboration intersectorielle.

Par conséquent, j'encourage tous les États Membres et Membres de Secteur à tirer pleinement parti des possibilités offertes par ITU Digital World 2021 et j'espère vous retrouver nombreux à Hanoï l'année prochaine.

Veillez agréer, Madame, Monsieur, l'assurance de ma considération distinguée.

[Original signé]

Houlin ZHAO  
Secrétaire général

**Annexe 1**: Déclaration conjointe du Ministère de l'information et des communications du Viet Nam et de l'UIT.



## Déclaration conjointe

### **Report de la manifestation ITU Digital World 2020**

#### **Rôle des TIC dans la crise liée au COVID-19 et risque d'une nouvelle fracture numérique**

**Genève, le 23 avril 2020** – En raison de la crise actuelle liée au COVID-19, l'UIT et le Ministère de l'information et des communications du Viet Nam ont pris la décision difficile de reporter [l'édition de 2020 d'ITU Digital World](#), manifestation internationale sur les technologies à l'intention des pouvoirs publics, des grandes sociétés et des PME. Cette manifestation aura désormais lieu en tant qu'ITU Digital World 2021, en septembre 2021, au même endroit, à Hanoï (Viet Nam). Nous estimons qu'il s'agit de la solution la meilleure et la plus sûre pour garantir le bien-être et la sécurité de tous les participants et organiser une manifestation fructueuse.

Le monde est exposé la menace sans précédent que constitue le COVID-19, et les TIC se sont imposées comme un allié de choix pour lutter contre cette menace et contribuer à prévenir, détecter et diagnostiquer la maladie. Elles ont pris une nouvelle importance en nous permettant de continuer à travailler, d'accéder aux soins de santé, à l'éducation, au divertissement, aux actualités et aux annonces publiques et de garder le lien avec nos amis et nos proches. Pour la première fois, les solutions et les plates-formes numériques sont utilisées de manière massive pour contribuer à faire face à une pandémie.

La crise liée au COVID-19 a toutefois également mis en exergue les inégalités dans le domaine numérique, bon nombre de familles, de travailleurs, d'entreprises et de populations n'étant pas en mesure d'accéder aux technologies numériques et d'en recueillir les fruits. Il est urgent d'agir pour garantir un accès équitable aux TIC, dans l'intérêt de tous. Aujourd'hui plus que jamais, les pouvoirs publics, les entreprises, les organisations internationales, les organisations non gouvernementales, les établissements universitaires et les autres parties prenantes doivent unir leurs efforts pour trouver des solutions qui profitent à tous. Nous devons établir des objectifs mesurables et ambitieux pour garantir une transition équitable vers l'ère du numérique. Les [Objectifs de développement durable \(ODD\)](#) constituent un cadre idéal à cet égard, et les TIC elles-mêmes sont des outils essentiels pour réaliser ces objectifs.

Le Gouvernement du Viet Nam et l'UIT lancent un appel aux dirigeants, aux pouvoirs publics et aux entreprises technologiques du monde entier afin qu'ils soient présents et entièrement mobilisés, et les exhortent à relever ce défi et à renforcer les interventions collectives multilatérales qui sont mises en œuvre dans le domaine numérique pour faire face à cette crise. Les manifestations d'envergure internationale comme ITU Digital World 2021 sont plus importantes que jamais, puisqu'elles offrent une tribune permettant à la communauté mondiale des TIC de se réunir pour acquérir et partager des connaissances, mener un débat et nouer des contacts en réseau.

Nous devons travailler de concert pour mettre en évidence l'importance centrale des TIC dans le contexte du COVID-19, remédier aux inégalités profondes en matière d'accès et adopter d'urgence des mesures concrètes pour accélérer la transformation numérique dans tous les secteurs et permettre à toute la population mondiale d'avoir accès aux services numériques. Ce n'est que dans le cadre d'une démarche fondée sur la coopération et la collaboration internationales que nous pourrions lutter contre ces menaces, réduire la fracture numérique et jeter des bases solides pour assurer le bien-être de tous dans une perspective d'avenir.

**Houlin Zhao**  
Secrétaire général  
Union internationale des télécommunications

**Nguyen Manh Hung**  
Ministre de l'information et des communications  
Viet Nam

**Pour obtenir de plus amples informations, veuillez contacter:**

**Monika Gehner**

Chef de la Division de la communication stratégique

Union internationale des télécommunications

Tél.: +41 22 730 5459

Mobile: +41 22 730 6039

Courriel: [pressinfo@itu.int](mailto:pressinfo@itu.int)